



せまる冬に備え、力を付ける季節です



肌寒い日が続くようになりました。美しく色付いた木の葉が増え、秋の深まりを感じます。

学習に集中しやすい季節となり、様々な授業に落ち着いて取り組む姿が見られるようになりました。理科では、初めて理科室で実験を行ったり、社会ではタブレットを使って自分で学習を進めたりと、意欲的に学習を進めています。今後も、子供一人一人のよさを生かしながら、いろいろなことに挑戦できる環境づくりに努めていきたいと思えます。

大きく成長した学習の発表会

忙しい中、学習の発表会をご覧頂き、ありがとうございました。今年は、台本作りから小道具作りまで全て自分たちの力で作り上げました。四苦八苦しながらも、最終的には課題意識をもって学習してきた内容の伝わる発表になり、子供たちも満足そうでした。この成長を大切に、これからも支援して参ります。



走りきった持久走記録会

10月29日（火）に持久走記録会がありました。子供たちは一人一人目標をもち、一生懸命走っていました。本番では、タイムが縮んだ子、タイムが遅くなった子といろいろな子供がいましたが、走りきった子供たちはとてもすがすがしい顔をしていました。



稲垣 理央さんが
歴代新記録を達成
しました。
おめでとう！



※日没が早いため、帰宅時刻が 16:30 になります。よろしくお願いします。